



CHANCELLERIE D'ÉTAT

BUREAU DE LA

COMMUNICATION

H10 – Traversée de Peseux

Fermeture temporaire de la sortie de la place de la Fontaine dès le 19 février 2007

Le Département de la gestion du territoire communique :

Le Service des ponts et chaussées mène actuellement des travaux de rénovation et de réaménagement de la route principale H10 entre le carrefour de Vauseyon et le giratoire de la maison de commune à Peseux. Dans ce cadre, un trottoir traversant doit être aménagé à la sortie de la place de la Fontaine à Peseux, en bordure de la route cantonale H10, ceci dans le but de sécuriser le passage des piétons et de marquer une séparation entre les domaines publics cantonal et communal. Les travaux débuteront lundi 19 février 2007 et dureront environ deux semaines.

La réalisation de ce trottoir nécessite une fermeture temporaire à tout véhicule sortant de la place de la Fontaine voulant se rendre sur la route principale H10. A noter que l'accès à la Poste et aux commerces subsistera.

Un rebroussement des véhicules lourds sur la place étant difficile, l'itinéraire conseillé consiste à emprunter la rue du Lac à la sortie est de James-Paris.

Pour de plus amples renseignements :

Yves-Alain Meister, chef de l'Office des routes cantonales au Service des ponts et chaussées, tél. 032 889 67 12.

Neuchâtel, 16 février 2007